



## Gobernante tailandesa no renunciará a su cargo

La primera ministra tailandesa Yingluck Shinawatra señaló hoy que no ve espacio constitucional para regresar el poder administrativo al pueblo

La primera ministra tailandesa Yingluck Shinawatra señaló hoy que no ve espacio constitucional para regresar el poder administrativo que detenta al pueblo, como le pide desde hace más de una semana la oposición.

No veo alguna ley o estipulación de la Constitución que permita la renuncia, y agregó que el gobierno que encabeza está listo a seguir a la mayoría del pueblo, indicó de acuerdo a un reporte del sitio informativo MCOT.

La víspera Suthep Thaugsuban, líder del movimiento opositor y secretario general del Comité del Pueblo para la Reforma Democrática, demandó de nuevo la renuncia de Yingluck, con quien se reunió en la noche.

La primera ministra debe regresar el poder al pueblo tailandés, que es su propietario al igual que del país y de su soberanía, dijo.

Este lunes Yingluck indicó que el gobierno que encabeza no es intransigente y desea renunciar o disolver el Parlamento, pero ambas acciones son imposibles bajo la constitución del país asiático.

Añadió que el consejo del pueblo que propone Suthep no está previsto en alguna ley, por lo que su formación es imposible, y reiteró en cambio su disposición a negociar.

En tanto, esta tarde continuaron en la capital Bangkok los enfrentamientos entre la policía y los manifestantes, ahora frente a los cuarteles de la policía, que usó gas lacrimógeno, cañones de agua y balas de goma para dispersar a la multitud.

El choque se produjo cuando los opositores trataron de cruzar el puente que lleva a las oficinas centrales del gobierno tailandés y de la propia policía, informó por su parte la versión electrónica del diario The Nation.

A su vez el vicerector de la Universidad Thammasat, Parinya Thewanarumitkul, se pronunció por la disolución del Parlamento, así como una reforma constitucional, la que aseguró sí es posible bajo los actuales ordenamientos tailandeses.

Rechazó también que el conflicto en curso vaya a resolverse por una acción militar golpista, pues los actuales jefes militares tailandeses han aprendido las lecciones del pasado. "No los veo actuando como héroes", acotó en sus declaraciones.

Por su parte el servicio de inversiones Moody's advirtió que si las actuales protestas suben de intensidad o se prolongan, podrían afectar la confianza de los inversionistas, lo que a su vez afectaría el de por sí frágil crecimiento que se prevé para 2014.

Recordó que en el tercer trimestre de este año, el producto interno bruto tailandés creció 2.7 por ciento anual, mientras en el primero había sido de 5.4 por ciento.